



元気 やる気 笑顔

学校教育目標 ○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子

運動会が大成功で終わりました。大きな行事をやり遂げた子どもたちは、着実に成長しております。気が付けば1学期も折り返しとなりました。今月もたくさんの行事が控えております。150周年記念事業の一環として、平成28年以来の航空写真撮影があります。また、校外学習を実施する学年もあるなど、何かと忙しくなりますが、落ち着いて学習に取り組めるように教職員一同、気を引き締めていきたいと思っております。

梅雨の季節となり、気温も上がり湿度も高く体調を崩しやすくなります。しっかりと食べて、十分な睡眠をとり規則正しい生活習慣が身に付くよう、ご家庭でも子どもたちへの声掛けをよろしくお願ひします。

【学校運営協議会】4/28

委員の皆様にお集まりいただき第1回学校運営協議会を実施しました。学校運営協議会は、「学校や地域の教育的課題について、学校・保護者・地域の立場から解決することを考え、協議し共に行動していく」ことを目指しています。

今回は、本校の教育目標、学校経営方針についてご承認いただきました。また、今年度の教育の重点について説明させていただき、委員の皆様からは、市教育委員会から指定を受け、今年度から2年間取り組む学力向上推進研究などについて、ご質問やご意見をいただきました。委員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。1年間よろしくお願ひいたします。



【運動会】5/27

27日(土)、清々しい青空の下、運動会を行いました。2週間という短い練習期間とは思えないほど、充実した内容となりました。「一人一人が全力で協力し 輝く運動会！」のスローガンに相応しく、全員が全力で競技に取り組みました。優勝した白組はもちろんのこと、赤組も応援団長を中心にまとまり、見に来てくださった多くの方々に感動を届けてくれました。

当日の競技以外でも、高学年が毎日練習の準備をしたり、降雨後の校庭の水取を行ったりする姿を見せてくれました。その姿を下級生が見ることで、みんなで協力して活動するという、西方小の良さが受け継がれていくことを感じました。

4年ぶりに制限を無くした状況で実施し、子どもたちの輝く姿を多くの保護者の方や地域の皆様に見ていただけたことを嬉しく思います。ご理解とご協力いただき誠にありがとうございました。

【スローガン】



【1年生を迎える会】5/2

1年生を迎える会を実施しました。今年度もなかよし班ごとに教室や体育館などに分かれ活動しました。会を前半と後半に分け、前半に教室等での班遊びをしたグループは、後半に校内を探検するという方式にしました。1年生を歓迎する気持ちを伝えるために、6年生を中心にそれぞれの班で知恵を出し合い、準備をしました。

1年生からは楽しそうな表情があふれ、2年生以上からは優しい気持ちが表れ、お互いがすぐに仲良くなれたようです。温かい気持ちを素直に伝えられる、西方小の子どもたちのよさを改めて感じる時間となりました。



【生活見直し週間】5/8～5/12

今年度最初の「生活見直し週間」を行いました。新年度の緊張、ゴールデンウィークで乱れがちとなった生活リズムを整えるきっかけとなったことと思います。「生活見直し週間」は「学習強調週間」と並んで、西方ブロック小中一貫教育の実践内容の一つです。本校では、家庭においてメディアに使う時間が長い傾向が続いております。保護者の皆様とお子様がこの取組を通して、望ましい生活習慣について意識し、限られた時間を上手に使ったり、健康についての意識を高めたりしてほしいと思っています。各学期に一度、この取組を実施しますので、趣旨をご理解のうえ、家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

【第2回PTA役員会】5/11

直前まで悪天候でしたが、役員の皆様にはお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

始めに退任された前副会長様に会長様から記念品の贈呈を行うことが伝えられました。前副会長の皆様、長年にわたり本校のPTA活動にご尽力いただきありがとうございます。

次に、運動会の役割分担、奉仕作業の分担等についての話し合いが行われました。また、150周年記念事業についての進捗状況の確認や、未定であった内容等について話を進めることもできました。6月中旬の航空写真撮影、10月下旬での記念行事等について確認しました。

今年度も、状況に応じて目的や内容、実施方法等を検討しながら進めていくこととなります。役員の皆様、会員の皆様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



【PTA奉仕作業】5/13

土曜日の開催にもかかわらず朝の早い時間から131名の保護者の皆様にお集まりいただき、奉仕作業を実施することができました。新型コロナウイルス感染症対策のため、人数や内容を制限したり中止したりしてはありましたが、全学年の保護者が一堂に会し、校庭と室内に分かれて活動していただきました。校庭では、運動会で使用するテントの設営や樹木の刈り込み、貯水枘の砂のかき出しなどを行っていただきました。室内では、教室のエアコンフィルターの清掃、窓拭きなどの作業に携わっていただきました。

保護者の皆様の手際よさには目を見張るものがあり、児童や職員では到底できないようなことを短時間かつ丁寧に行っていただきました。西方小に関わる保護者の方々の素晴らしさに改めて気付かされる時間となりました。心より感謝いたします。

【見守りボランティア連絡会】5/31

警察スクールサポーター並びに金崎駐在所の駐在様をお迎えし、スクールガードリーダーや各方面の見守りボランティアの皆様で、通学路の危険箇所や児童の様子などについて情報交換を行いました。今年度は、20名の見守りボランティアの皆様にご協力いただいております。登下校に懸念されることがあった場合の連絡方法等、活発なご意見が出されました。また、見守りボランティアの人数も十分とは言えないので、改めて新しく加わっていただける方を募る必要性についても話が出されました。児童の安全を守るためにも、毎日できなくても結構ですので、「ながら見守り」等のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



☆ 学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。
<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>

